

En Cuba, primer Simposio de Apicultura



La Habana, 14 jun (RHC) En el contexto de la Convención Internacional Agroforestal que sesiona en La Habana, dio inicio este miércoles el primer Simposio de Apicultura con la conferencia magistral Situación de la Apicultura en Cuba.

El evento, en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, dio inicio con esta conferencia presentada por el director general del Centro de Investigaciones Apícolas, el Máster en Ciencias Adolfo Pérez, quien disertó, además, sobre cómo lograr mejores resultados en la producción de miel.

Durante la cita también se debatirán otros temas relacionados con las estrategias sostenibles para la selección y mejora de las abejas, los productos apícolas y su calidad.

De manera paralela se efectuarán el III Congreso de Café y Cacao, y el VII Encuentro de Jóvenes Investigadores Agroforestales, en los cuales se analizarán, entre varios aspectos, la cosecha y beneficio del cacao y el manejo de las plantaciones.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba